

Casi 500 mil delegados cuidarán los sufragios

Acreditaciones.

Cada partido tiene derecho a tener hasta cuatro representantes por casilla electoral

CLAUDIA HIDALGO
TOLUCA

El próximo 2 de junio, los ocho partidos políticos, coaliciones y candidaturas comunes que compiten en la entidad movilizarán *un ejército* para cuidar sus votos, a través de casi medio millón de representantes que distribuirán en las poco más de 20 mil 979 casillas que se instalarán para recibir la votación de poco más de 13 millones de electores.

Por ley, cada partido y candidatura independiente tiene de-

recho a registrar hasta cuatro representantes en cada una de las casillas electorales, donde podrán estar, a partir de su instalación y hasta el llenado de las actas de escrutinio.

El registro cerró este miércoles, para el caso del Instituto Nacional Electoral que dio oportunidad a los partidos de hacer sustituciones este jueves para conformar la lista representantes en las casillas.

Los partidos con registros de candidaturas en el estado son: PAN, PRI, PRD, Morena, PT, PVEM, MC y NA, además hay nueve independientes participando en los ayuntamientos de Apaxco, Huehuetoca, Isidro Fabela, Malinalco, Melchor Ocampo, Temamatla, Temascalapa, Xonacatlán y Zumpahuacán.

Problema de cobertura

El dirigente estatal del PRD, Agustín Barrera Soriano, dijo que desde hace varios procesos nadie logra acreditar representantes en la totalidad de casillas. “Los distritos federales, locales y municipios donde vamos solos son prioridad y estamos privilegiando uno o dos representantes”.

Francisco Vázquez, de Morena, dio a conocer que ellos estarán al 100 por ciento. “Vamos a cuidar el voto. Vamos con cuatro representantes por casilla, es decir cómo 84 mil personas”.

A esto hay que sumar las representaciones del PT y del PVEM, así como la coalición o candidatura común en el municipio o distritos, con los cuales llegarán a 16 en cada casilla, registrando la jornada a favor de un proyecto. —